



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Sistemas de
atencion de salud I**

Materia: interculturalidad

Grado: 1a Medicina Humana

Sistemas de atención de Salud I

Se habla del gasto mundial y de algunos porcentajes el gasto de algunos países ricos.

En el año 1977 se mencionaron algunos objetivos de la salud, el petróleo se redujo en 1979 lo cual hicieron muchos países hicieron un reajuste en política.

Brandt se sostenía que el Norte debía actuar de este modo aunque fuera por mero egoísmo. menciona que no se movieron algunos recursos. Se dice que también se podían poner algunas políticas sanitarias para la salud de la gente.

Los países se encuentran en búsqueda de un reajuste en políticas sanitarias que permite:

- Incorporar la concepción moderna de salud pública
- Disminuir los costos de salud
- Entender la transición epidemiológica

la medicina se caracterizó por:

- 1 Sistema mucho más completo de observación de la morbilidad
- 2 Conferir a la universidad y a la propia corporación médica
- 3 Establecer una organización administrativa para controlar la actividad de los médicos
- 4 Crear la responsabilidad de los funcionarios médicos nombrados por el gobierno, que asumen la responsabilidad de una región, su dominio, por el poder que poseen o el ejercicio de autoridad que les confiere el saber.

Se desarrolló una medicina social en Francia a fines siglo XVIII.

fenómeno de urbanización. Plan de ~~Totona~~ fue un ideal político médico.

higiene pública: tiene objetivos. Analizar los lugares de acumulación de todo lo del espacio, la controlar la circulación de agua, aire, deshechos.

Salubridad da origen en la Revolución Francesa y el de higiene pública se dio en Francia a principios del siglo

XIX. Aparece el Health Service, (ingles) control de vacunaciones, registro, de epidemias y enfermedades o de obligatoria declaración

El sistema inglés de Simón y sus sucesores permitió vincular 3 cosas: la asistencia médica al pobre, el control de la salud de la fuerza laboral y la indignación general de la salud pública protegiendo a las clases más ricas de los peligros generales Foucault permitió la expresión de los 3 sistemas.

La salud como atención se da en los siglos XVIII y XIX.

Sistemas-

Sistema nacional de la salud

Sistema seguro de salud

● Sistema centralizado

Fondos para financiar la atención de salud.

Subsector público.

Existen diferentes factores de los costos para la atención de la salud algunos que fueron mencionados son algunos cambios en la tecnología

Adelantos de la tecnología médica que
conducen a un sistema diagnóstico y la
mejor asistencia o sea atención médica.
las mejores atenciones médicas. financiación
de asistencia médica de pago directo
en este entra los seguros por el pago
y pago de estado.
la salud es aquello que se debe garantizar
a la sociedad.

Bibliografía
(Llamas, 2013) (Chávez, scielo, 1996) (Chávez, scielo, 1996)

Bibliografía

(s.f.).

(s.f.).

(s.f.).

Chávez, D. C. (22 de enero, junio de 1996). *scielo*. Obtenido de scielo.sld.cu:

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006

Chávez, D. C. (22 de ENERO JUNIO de 1996). *SCIELO*. (R. C. Habana, Productor, & Rev Cubana Salud Pública v.22 n.1 Ciudad de La Habana) Recuperado el ENERO JUNIO de 1996, de SCIELO.SID.CU:

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006

L1